

## Avez-vous ce qu'il faut?

Nous sommes à la recherche de personnes énergiques, motivées et attentionnées qui désirent connaître les défis, la stimulation et les récompenses que procure la profession d'enseignant en éducation physique et en éducation à la santé.

Ce programme de 120 crédits d'une durée de quatre ans (150 crédits sur cinq ans pour les étudiants de l'extérieur de la province) prépare les étudiants à enseigner l'éducation physique et l'éducation à la santé aux niveaux primaire et secondaire. Les diplômés du programme reçoivent un brevet d'enseignement permanent de la province de Québec.

Dans le cadre d'une structure unique combinant fondements théoriques et stages pratiques répartis sur quatre ans, les étudiants ont rapidement l'occasion de mettre leurs connaissances à l'épreuve; leur participation à l'enseignement et les attentes à leur égard progressent au rythme des années d'études.

Les étudiants suivront des cours en anatomie et physiologie humaine, en physiologie de l'exercice, en biomécanique, en apprentissage et développement moteur, en nutrition, en santé et activité physique, en évaluation, en apprentissage d'habiletés, en histoire, en activité physique adaptée et en psychologie du sport.

Les cours professionnels comprennent la psychopédagogie et la philosophie de l'éducation ainsi que les méthodes d'enseignement, la pédagogie et l'élaboration de programme en éducation physique et en éducation à la santé. De plus, les étudiants doivent obtenir 19 crédits dans des cours d'activités physiques aussi variées que les sports nautiques, le soccer ou la danse.

Les étudiants sont affectés à des écoles primaires et secondaires et travaillent sous la direction d'un enseignant d'expérience en éducation physique et en éducation à la santé au cours de chacune des quatre années du programme.

Pour obtenir plus de renseignements sur le programme, veuillez visiter notre site Web à :

<http://www.mcgill.ca/edu-kpe/>

Pour obtenir plus de renseignements sur les conditions d'admission, consultez le site Web de McGill à :

<http://francais.mcgill.ca/prospective/>



## Do you have the right stuff?

We are looking for energetic, committed, and caring individuals who want to learn about the challenges, excitement, and rewards of being a teacher of physical and health education.

This four-year, 120 credit program (150 credits, over five years for out of province students) prepares students to teach physical and health education at the elementary and secondary levels. Graduates of the program receive a permanent teaching certificate from the Province of Quebec.

In a unique structure interweaving academic studies, professional course work, and teaching practices over the four years, students are rapidly given the opportunity to assume a teaching role; the extent of teaching involvement and expectations progressively building on additional academic and professional courses.

Academic courses include study of anatomy, physiology, exercise physiology, biomechanics, motor development, nutrition, health and physical activity, health education, evaluation, skill learning, history, adapted physical activity, and sport psychology.

Professional courses include educational psychology and philosophy as well as teaching methods, pedagogy, and curriculum development in physical and health education. In addition, 19 credits of physical activity courses are required and include experiences from aquatics, to soccer, to dance.

Students are assigned to elementary and secondary schools and work under the direction of an experienced physical and health educator in each of the four years.

For more information about the program please visit our website at:

<http://www.mcgill.ca/edu-kpe/>

For more information about entrance requirements, please see the McGill website at:

<http://www.mcgill.ca/prospective/>

## B.Ed. (Physical & Health Education)

